

*Le jour ou j'ai rencontré l'homme qui est devenu mon mari, je me suis rendue compte que j'étais capable d'aimer et que mon coeur était rempli d'amour. Le fait de le comprimer me rendait vraiment malheureuse. Et ce jour-là, tout ce que je ressentais à émerger d'une profondeur incroyable, et je n'ai plus eu peur d'aimer. Alors j'ai dit à ma fille de 3 ans à l'époque que je l'aimais plus que tout au monde. Depuis je le lui répète tous les jours. Mes filles ne se couchent pas sans un câlin qui nous remplit toutes les trois de bonheur. Extase !*